

Bezirk Unterfranken-Nord 2021/22

Herren Bezirksklasse A Gruppe 2 Nordwest (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)



Spielbericht (noch nicht genehmigt)

DJK Gänheim II : SV 73 Langendorf II - 9 : 4

08.10.2021, 20:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	2.1 Volk, Burkhard	1	2.1 Koreck, Herbert
2	2.2 Kömm, Michael	2	2.2 Federlein, Lukas
3	2.3 Pfister, Marco	3	2.3 Car, Joachim
4	2.5 Scheuring, Stefan	4	2.5 Kuchenbrod, Frank
5	2.9 Krönert, Lukas (SBE, ab 04.07.)	5	2.7 Gößmann, Joachim
6	2.11 Puchner, Jonathan (SBE, ab 04.07.)	6	2.8 Bindrum, Nico
D1	Volk, Burkhard/Kömm, Michael	D1	Federlein, Lukas/Car, Joachim
D2	Pfister, Marco/Scheuring, Stefan	D2	Koreck, Herbert/Kuchenbrod, Frank
D3	Krönert, Lukas/Puchner, Jonathan	D3	Gößmann, Joachim/Bindrum, Nico

	DJK Gänheim II	SV 73 Langendorf II	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D2	Volk, Burkhard Kömm, Michael	Koreck, Herbert Kuchenbrod, Frank	11:5	10:12	7:11	11:7	11:7	3:2	1:0
D2-D1	Pfister, Marco Scheuring, Stefan	Federlein, Lukas Car, Joachim	6:11	3:11	11:8	11:9	8:11	2:3	0:1
D3-D3	Krönert, Lukas Puchner, Jonathan	Gößmann, Joachim Bindrum, Nico	12:10	11:8	11:7			3:0	1:0
1-2	Volk, Burkhard	Federlein, Lukas	11:6	10:12	9:11	11:7	10:12	2:3	0:1
2-1	Kömm, Michael	Koreck, Herbert	11:9	11:6	11:7			3:0	1:0
3-4	Pfister, Marco	Kuchenbrod, Frank	11:8	11:8	10:12	5:11	11:4	3:2	1:0
4-3	Scheuring, Stefan	Car, Joachim	11:6	7:11	11:3	11:2		3:1	1:0
5-6	Krönert, Lukas	Bindrum, Nico	13:11	11:2	11:7			3:0	1:0
6-5	Puchner, Jonathan	Gößmann, Joachim	11:6	7:11	12:10	13:11		3:1	1:0
1-1	Volk, Burkhard	Koreck, Herbert	13:11	16:14	13:11			3:0	1:0
2-2	Kömm, Michael	Federlein, Lukas	8:11	2:11	7:11			0:3	0:1
3-3	Pfister, Marco	Car, Joachim	8:11	7:11	11:5	4:11		1:3	0:1
4-4	Scheuring, Stefan	Kuchenbrod, Frank	11:5	11:4	9:11	3:11	11:9	3:2	1:0
5-5	Krönert, Lukas	Gößmann, Joachim							
6-6	Puchner, Jonathan	Bindrum, Nico							
D1-D1	Volk, Burkhard Kömm, Michael	Federlein, Lukas Car, Joachim							

Bälle: 507:457

32:20 9:4

Spielbeginn: 20:00 Uhr - Spielende: 22:55

Er ist ein Urgestein der Gänheimer Tischtennisabteilung. Schon bei der Gründung im Jahr 1979 war Michael Kömm dabei. Zuletzt musste er aus gesundheitlichen Gründen lange pausieren. Nun ist er „wie ein Phönix aus der Asche“ in den aktiven Spielbetrieb zurückgekehrt und war sogleich ein Erfolgsgarant. Denn dass die 2. Herrenmannschaft auch im vierten Saisonspiel eine weiße Weste behielt, war nicht zuletzt sein Verdienst. Mit Langendorfs Zweiter stand am Freitag, 8. Oktober, nicht nur ein starkes, sondern auch ein befreundetes Team gegenüber, insbesondere weil Lukas Federlein und Joachim Gößmann aufschlugen. Federlein trainierte in den vergangenen zwei Jahren im Jugendleistungszentrum Langendorf mit A-Lizenz-Trainerin Andrea Voigt, wo auch die Gänheimer Spieler Marco Pfister, Jonathan Puchner und Lukas Krönert ihr Tischtennisrepertoire verbesserten. Joachim Gößmann und Stefan Scheuring hatten dieses Projekt gemeinsam ins Leben gerufen und als Co-Trainer von Andrea Voigt mitgewirkt. Von den zwölf Spielern, die sich an diesem Freitagabend gegenüberstanden, waren also sechs im Jugendleistungszentrum aktiv, zwei Langendorfer, vier Gänheimer. Und die Spuren der qualifizierten Tischtennisausbildung waren in der Partie deutlich sichtbar. Denn die Mitglieder des Trainingszirkels gewannen sieben von acht gespielten Einzeln. Lukas Federlein (SV Langendorf) bezwang zunächst Burkhard Volk in einem hart umkämpften Fünfsatzmatch und dann Michael Kömm in drei klaren Sätzen. Der zwölfjährige Lukas Krönert (DJK Gänheim) setzte sich in drei Sätzen gegen Nico Bindrum durch und auch Jonathan Puchner (DJK Gänheim) zeigte, was er in Langendorf gelernt hat. Er schlug Langendorfs Trainer Joachim Gößmann in vier Sätzen. Für dessen Kollegen im Gänheimer Team lief es besser: Stefan Scheuring dominierte Joachim Car, den Chef der bayerischen Tischtennis-Schiedsrichter, in vier Sätzen und behielt im zweiten Einzel gegen Frank Kuchenbrod im fünften Satz die Oberhand. Letzteren besiegte auch Marco Pfister in fünf Sätzen, verlor aber gegen Joachim Car. Dass die Partie von Anfang an für Gänheim lief, war einmal mehr den starken Jugendlichen Jonathan Puchner und Lukas Krönert zu verdanken, die nicht nur in den Einzeln erfolgreich waren. Sie ließen nach dem Fünfsatzniederlage von Pfister/Scheuring im dritten Doppel den Gegenüber keine Chance und brachten Gänheim mit 2:1 in Führung. Dann stand Michael Kömm am Tisch, als wär er niemals fort gewesen, und leitete mit seinem Dreisatzsieg gegen den Gäste-Einser Herbert Koreck die Serie von sechs Einzelsiegen in Folge ein, die den Spielstand auf 8:2 für die Gastgeber hochschaute. Das nochmalige Aufbäumen der Tischtennisfreunde aus Langendorf beendete Stefan Scheuring. Der Siegeszug der 2. DjK-Herrenmannschaft rollt weiter.